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Relatório da Audiência n.º 11 - COF- XV 

 

Dia: 2 de novembro de 2022 

                                                                      

ENTIDADE: VIATRIS 

 

Dra. Fernanda Aleixo (Head of Biosimilars, Policy e Market Access) 

Dr. Victor Mendonça (Head Regional de Corporate Affairs) 

 

ASSUNTO: Audiência da VIATRIS, no âmbito da apreciação, na especialidade, da 

Proposta de Lei n.º 38/XV/1.ª (GOV) — Aprova o Orçamento do Estado 

para 2023 

      

 

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Ana Bernardo (PS) 

• Hugo Carneiro (PSD) – Vice-Presidente da COF 

• Miguel Iglésias (PS) 

• Rui Cristina (PSD) 

 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Deputado Hugo  

Carneiro, iniciou os trabalhos saudando os representantes da VIATRIS e descrevendo 

sucintamente os termos da audiência, posto o que deu a palavra ao Senhor Dr. Victor 

Mendonça, para uma alocução inicial. 

Na sua intervenção inicial, o Senhor Dr. Victor Mendonça agradeceu a possibilidade 

de apresentar algumas das preocupações e desafios da empresa. Após uma breve 

apresentação sobre a empresa, salientou que os medicamentos maduros (já sem 

patente), que constituem a estrutura base de tratamento da maioria da população 

nacional, correm sérios riscos de inviabilidade produtiva face aos baixos preços 
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cobrados em Portugal que não compensam os custos. Disse que estes preços nunca 

sobem, só descem, o que poderá significar a saída do mercado. Assim propõe que a 

revisão de preços se faça quer para reduzir quer para aumentar preços, que os preços 

de alguns medicamentos possam ser atualizados em 10% e simplificação 

regulamentar.   

Na ronda de questões que se seguiu usaram da palavra os Senhores Deputados 

Miguel Iglésias (PS) e Rui cristina (PSD), tendo o Senhor Dr. Victor Mendonça 

respondido conjuntamente às questões colocadas. No final, a  Dra. Fernanda Aleixo, 

fez igualmente uma breve intervenção. 

Finda a discussão, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a disponibilidade dos 

representantes da VIATRIS, dando por concluída a audiência. 

A audiência foi gravada em suporte áudio, o qual constitui parte integrante desta 

síntese, pelo que se dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede. A 

gravação e outra documentação associada à audiência pode ser consultada na página 

internet da audiência. 

 

 

Palácio de São Bento, 2 de novembro de 2022 
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